

TRASLADO DE RESTOS

Quintana, San Miguel y Ortega y Frias

Esta mañana fueron exhumados los restos del general don Evaristo San Miguel, del poeta don Manuel José Quintana y del novelista don Ramón Ortega y Frias...

En representación del Ayuntamiento de Madrid acudieron al cementerio de la Patriarcal, donde se hallaban sepultados los restos, los concejales señores García Miranda y Tato Amat.

Los cadáveres se encontraban en estado de momificación, pudiendo distinguirse en el del general Evaristo San Miguel la banda de Carlos III y el fajín.

Por la tarde se verificó el acto de trasladar los restos desde dicho cementerio al de Nuestra Señora de la Almudena.

La comitiva se organizó de la siguiente forma: Piquete de la guardia municipal montada; banda municipal que, durante el camino, interpretó varias piezas.

Coche, tirado por seis caballos, conduciendo tres caños. En ellos iban los restos de la cantante Didió, Evaristo San Miguel y Ortega y Frias.

En otro coche, en un arón de caoba, los restos del poeta Quintana.

Presidían el duelo el capitán general duque de Rubí; general Fridrich, en nombre del ministro de la Guerra; alcalde, marqués de Villabragima; un hijo de Ortega y Frias y dos sobrinos de Evaristo San Miguel y Quintana; rector de la Universidad, señor Rodríguez Carracido; generales Aguilera y Luque y los directores generales de la Guardia Civil y Carabineros.

También iban detrás de los féretros el Ayuntamiento y la Diputación, bajo mazas, y Comisiones militares y civiles, entre las que figuraban las del Ateneo, Centro de Hijos de Madrid y otras.

Erraba la comitiva una compañía de Milicianos Nacionales, con bandera y música, que rindió honores.

El duelo se despidió en la plaza de la Independencia.

AGUA DE CESTONA REGALOS DE BODA

En la iglesia parroquial de San Jerónimo se celebra mañana, domingo, a las cuatro y media de la tarde, la boda de la encantadora señorita Teresa Coello de Portugal y Maisonave, hija del exministro de la Gobernación, conde de Coello de Portugal, con el oficial de Artillería don Ramón Matruco, beneficiario de la unión del Patriarca de las Indias.

Con motivo de su matrimonio, la bella señorita de Coello ha recibido numerosas regalos de sus amigos, siendo muy valiosos los cambiados entre los novios y personas de la familia.

El novio ha regalado a su prometida, además de varios vestidos y sombreros, un magnífico hilo de perlas y abrigó largo de piel de topo.

Su futura madre política, la señora viuda de Marraño, con su hija y sobrinos, y los hijos de esta y su futura hermana, pulsera de platino y brillantes, y juego de tocador, de cristal de color, y *vermill*.

Los condes de Coello de Portugal a su hija, además del *trousseau* completo, y buen número de preciosos vestidos y sombreros, pendientes de brillantes.

La condesa viuda de Coello, a su nieta, el traje de novia, cuyo manto está guarnecido de magníficos encajes de Bruselas, otros encajes negros, impermeable de perlas y brillantes, y juego de té, de lo Plata.

Sus hermanos, los Sres. de Cárdenas, reles de pulsera de platino y brillantes; José Luis Coello de Portugal, completo estuche de viaje, y sus hermanas solteras, *barrette* de perlas y brillantes, estuche de joyas para viaje y bolsillo de malva de oro.

Su tía, la señorita de Maisonave, perlas para las orejas.

La señorita de Coello ha regalado a su prometido gemelos y botanadura de perlas y brillantes.

De su madre ha recibido don Ramón Marraño alfiler de cerbatana, con una perla y un brillante y reloj de oro, que perteneció a su padre.

De los condes de Coello, alfiler de cerbatana, con perla y dos brillantes; de la condesa viuda de Coello, reloj de bolsillo, de oro; de sus hermanos, bolsillo de malva de oro y juego de tocador de plata; de sus futuros hermanos los señores de Cárdenas, magnífico estuche de viaje; José Luis Coello, gemelos de onix y brillantes; las señoritas de Coello, boquilla de concha, con oro de brillantes, y la señorita de Maisonave, cadena para reloj, de oro y platino.

La novia ha hecho magníficos regalos a su futura madre y hermanos políticos, y don Ramón Marraño a los condes de Coello y a los hijos de estos.

Las señoras de Quésada, a sus sobrinas, pendientes de topacio, rodeados de brillantes; los señores de Maisonave, cesto de cristal y plata, y la condesa de Yumuri, precioso abanico de plumas.

También ha recibido la señorita de Coello magníficos regalos del cardenal arzobispo de Zaragoza, don Antonio Maura, duques de la Conquista, Terranova y Santa Lucía; marqueses de Santa Cristina, Algara de Gres, Ribera, Villargracia, Frontera, Sala, Villasanté, Valdelepeña, Ilano de San Javier, Bajamar, Calzada, Santa Clara, Almuñia, Caicedo, del Turia y Almaguer.

Condes de Monteforte, Pozo Ancho del Rey, Almeraz, Val de Agaña, Cerrajería, Blasconín, Cebada, Vendado, viudo de Albizu, Navas, Gómez de Prábrte, Valle de Pendueles; vizcondes del Castillo de Genovés; barones de Areizaga y de la Mengla.

Señores de Uesía, Palacios, Santa Marina, Ruata, Lázaro, García-Loygorri, Gallostra, Villar y Villate, Bascaran, Ciervu, Coello (don Francisco y don Alonso), Aldama, Ampudia, Cárdenas, Álvarez Cañero, Bastamante, Luca de Tena (don Torcuato y don Juan Ignacio), Villapadierna, Matos, Vales Faldé, Ruano, Cabillo, Mazarredo, Cánovas del Castillo, Elío, Maisonave (don Francisco), Ortega Morejón, Millán de Priego, Montes Jovelar, Bertrán de Lis, Pérez de Uzkarrun, Gil de Aldecoa, de Vigo, Alas Pamarifio, Landicho, Silió, Coello de Portugal (don José) y otros muchos que la falta de espacio nos impide citar.

BICARBONATO TORRES MUÑOZ

La conferencia de los ministros de Hacienda aliados

Las sesiones de ayer. París 10.—En la reunión de esta mañana, los ministros de Hacienda aliados examinaron detenidamente los medios para realizar la movilización de las rentas de Alemania.

También fué estudiado el empréstito internacional que pretende hacer el Gobierno alemán.

Los representantes se dieron a la Comisión de Reparaciones lo referente a la cuestión de las deudas.

En la sesión de la tarde quedó virtualmente terminado el nuevo acuerdo.

El texto de éste se cree que podrá quedar definitivamente fijado y firmado durante el día de mañana.

El reparto de los pagos de Alemania. Berlín 10.—La Prensa alemana dice que los resultados obtenidos hasta ahora en la Conferencia financiera de París, son como sigue:

El convenio de Wiesbaden estará en vigor durante tres años, y el reparto de los pagos alemanes se hará de acuerdo con lo estipulado en Cannes, a saber: de los primeros mil millones, 500 millones

marcos oro serán entregados a Inglaterra, 110 a Francia, 30 a Italia y el resto a Bélgica.

Los ministros de Hacienda invitarán, además, a la Comisión de Reparaciones a que tome cuanto antes una decisión sobre los pagos que Alemania tendrá que hacer en 1932 y que formule las garantías con severidad.

NOTICIAS DE PALACIO

Esta mañana han cumplimentado al Rey el exministro de la Gobernación, conde de Coello de Portugal, y duque de Ouzma.

Después recibió al general jefe que fué de la Escorta Real, marqués de Sotomayor y al Patriarca de las Indias.

A las diez y media, y acompañado por su secretario particular, don Emilio María de Torres, estuvo esta mañana el Rey en la fotografía de Kaulak, haciéndose unos retratos con uniforme de marino, por habérselo solicitado varias entidades navales.

El secretario particular del monarca, señor Torres, ha transmitido directamente, en nombre de la Reina, la expresión de su reconocimiento al Casinista español de Méjico y a los artistas María Palou y Felipe Sasone, así como a los comandantes peruanos Sterlyk y Fajardo, por sus generosos donativos destinados a la suscripción de la Cruz Roja, y enviados por conducto de los señores Saavedra y Ojeda, representantes de España en Méjico y Lima.

Ayer hizo su primera guardia como gentil-hombre, el conde de Eida. Hoy ha prestado, también por primera vez, dicho servicio, el marqués de Arizzeno.

Notas de última hora

El día 11 llegará a Madrid el eminente político italiano señor Cesare Nava, exministro de las Tierras Liberadas, que se propone dar en esta corte el próximo día 16 una conferencia, sobre las relaciones comerciales hispanoitalianas.

El lunes, desde las diez de la mañana en adelante, se harán las presentaciones reglamentarias al nuevo ministro de la Guerra, en el siguiente orden: Consejo Supremo de Guerra y Marina, capitán general, duque de Infantado Mayor, Centurión, Dirección de Guardia Civil y Carabineros, Dirección de Ferrocarriles y Eneas de Industria y Civiles, Escuela de Tiro, capitán general de la región, gobernador militar y guarnición, generales disponibles y sección de reserva.

MUERTE DE UN ILUSTRE PROCER El conde de Superunda

En la mañana de hoy ha pasado a mejor vida, después de recibir los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad, el respetable prócer señor conde de Superunda. Justamente estimado en la sociedad madrileña. Su muerte será muy sentida por cuantos tenían el gusto de tratarlo, por las dotes de bondad y caballerosidad que le adornaban.

Pertenecía el finado a la antigua e ilustre familia andaluza de los Manso de Velasco, que además del condado de Superunda llevan el título de marqueses de Bermudo. Era hijo segundo del cuarto conde, don José María, y de doña María de los Dolores Chaves y Arasco. Nació el 7 de agosto de 1834.

Don Alberto Manso de Velasco y Chaves, sexto conde de Superunda, era caballero de la insigne Orden del Toisón de Oro y poseía la gran cruz de Carlos III. Era gentil-hombre de Cámara de Su Majestad, con ejercicio y servidumbre; maestrante de Granada, caballero de la Orden militar de Calatrava y senador por derecho propio.

Estaba en posesión de sus títulos desde 1896, por la muerte de su hermano mayor don José María. Casó el finado con la distinguida señora doña María de la Piedad Téllez Girón y Fernández de Cárdena, duquesa de Medina de Rioseco, de la ilustre casa de Ouzma y de Oueda. De este matrimonio no hubo sucesión.

Pasado mañana, lunes, a las diez y media de la mañana, se verificará la conducción del cadáver del ilustre finado, desde la casa mortuoria, calle de Recoletos, número 21, al cementerio de la Sacramental de San Justo.

Por la muerte del conde de Superunda vestirán de luto muchas nobles familias de la aristocracia madrileña.

Descansen en paz el respetable prócer y reciban sus parientes y deudos nuestro más sentido pésame.

El señor Maura. El ilustre expresidente del Consejo don Antonio Maura se encuentra en la provincia de Salamanca, con objeto de pasar unos días en el campo.

Ayer se detuvo el señor Maura en la citada capital.

La Junta del Banco de España. Mañana, domingo, a las dos de la tarde, se celebrará la Junta general de accionistas del Banco de España.

El político portugués señor Vasconcelos. Se encuentra en Madrid, de paso para París y Londres, adonde marchará mañana, domingo, el ilustre político portugués don Augusto de Vasconcelos, expresidente del Consejo, jefe del partido liberal de su país, antiguo ministro de Negocios Extranjeros y representante que fué de la nación vespigia en Londres y Madrid.

La relevante personalidad del señor Vasconcelos, cuya misión cerca de nuestro Gobierno fué brillantísima, está mereciendo de los muchos amigos que entre políticos, diplomáticos y personas de sociedad aquí dejara, constantes pruebas de atención y respeto.

Novedades teatrales

La compañía de Bargaes se afianza en Madrid. Asistiendo a las representaciones que ofrece, el público encuentra el teatro de Apolo rejuvenecido.

Ayer esta compañía nos brindó una agradable interpretación de *Evo*, la opereta más completa acaso de Franz Lehar. Con esta obra, pléctica de bellas y acariandoras melodías, hicieron su presentación dos artistas de positivos méritos: la tiplé señorita Isotór y el tenor señor, Santa Coloma.

La señorita Isotór, que solo había cantado en Madrid hace varias primaveras en el Real, interpretando la protagonista de *Maruca*, es una concertista muy notable, que figura por sus merecimientos en primer lugar entre las cantantes españolas. Fué recibida con grandes y merecidos aplausos.

Santa Coloma tiene bonita voz y buena figura. Con ellos compartieron el éxito Dionisia Lahera, cada vez más admirada por nuestro público y José Viñas, que en unas cuantas noches se ha captado las simpatías de Madrid.

Ahora, lo único que le hace falta a la compañía Bargaes es un éxito con una obra española. G. P. S.

El embajador francés en Barcelona. BARCELONA 11 (2 tarde).—En el expreso de Madrid llegaron el embajador de Francia y Mme. De France, que fueron recibidos en el apeadero de Francia por las autoridades, varios generales y Comisiones, y numerosa representación de la colonia francesa.

El señor Martínez Anido entregó un ramo de flores a la embajadora.

Los ilustres viajeros se trasladaron al Hotel Ritz. Más tarde, el embajador, acompañado del cónsul, visitó a las autoridades, las Escuelas francesas y el Hospital.

Esta noche presidirá la Asamblea de Comercio francesa.—Zulueta.

NOTICIAS DE SOCIEDAD

En el Real: La sala del Regio coliseo ofreció anoche brillante aspecto, con motivo de presentarse por segunda vez el admirable tenor español Pleta, que tan honda emoción ha producido en nuestro público.

En el palco legio de diario, y en el inmediato, se encontraban Sus Majestades los Reyes Don Alfonso, Doña Victoria y Doña Cristina, y Sus Altezas la Infanta Doña Isabel, el Infante Don Fernando, y la Duquesa de Talavera y el Príncipe Don Ramiro.

Todas las localidades estaban ocupadas por distinguida concurrencia.

El tenor Pleta alcanzó un nuevo y resonante triunfo, cantando la ópera de Bizet, *Carmen*.

En la Legación de Esmant: En el expreso de esta noche salen para París, con objeto de regresar a su país, el encargado de Negocios de Rumania y la Princesa Ghyska, por haber sido suprimida la Legación de dicha nación en nuestra corte. Aunque los Príncipes Ghyska llevaban entre nosotros poco tiempo, habían logrado captarse justas simpatías en nuestra sociedad y su marcha será muy sentida.

Con objeto de despedirse de sus amistades, el distinguido matrimonio diplomático las ha obsequiado con un festivo almuerzo.

Asistieron a la grata reunión el embajador de Francia y Mme. De France, que ayer tarde marcharon a Barcelona; ministros del Brasil, Servia, Grecia, Polonia y Holanda; encargado de Negocios de Turquía y Mme. Raiff Bey, M. y Mme. Vollenhoven (nacida Cristina de Borbón), Mme. De Vienne, condesa de Oultremont, secretario de Chile y señora de Alvarez de la Rivera, consejero de la Embajada norteamericana Mr. Spawcer, la marquesa de Villardarias y su hija, consejero de Polonia y señorita Tomaszewska, los secretarías de la Embajada Italiana señores Macorini y Cofarelli, el de la de Chile Sr. De la Blanca, nuestro secretario de la Legación brasileña Sr. de la Servia, señor Donchich; el escritor y diplomático señor Almagro San Martín, el conde de Eida y otras personas.

Fiestas y reuniones: En casa de los señores de Jaeger se ha celebrado esta tarde una agradable reunión, acudiendo a tomar el té con el distinguido matrimonio diplomático muchas personas de la sociedad.

El martes recibirán a sus amistades el secretario de la Legación de Chile y la señora de Alvarez de la Rivera, con motivo de celebrar sus días de la duena de la casa.

En casa del notable escritor y diplomático don Melchor Almagro San Martín se ha celebrado un nuevo almuerzo, siendo los conmensales el ministro de Suiza y la señora de Mengotti; el consejero de la Embajada de Inglaterra, Mr. Wingfield; la marquesa de Prado-Ameno y su hija la señora viuda de Cabanilles; el secretario de la Legación de Chile y la señora de Alvarez de la Rivera, y el marqués de Eida.

El almuerzo era en honor de los señores de Alvarez de la Rivera; como despedida por su próxima marcha a Lisboa.

Muerte de don Sergio de Morny: En París ha fallecido el señor don Sergio de Morny, hermano del actual duque de Morny é hijo de aquella distinguida dama a quien tanto conoció la sociedad de Madrid, y que estuvo casada con el duque de Sesto, marqués de Alcañices.

El aristócrata francés que acaba de fallecer, residió mucho tiempo en Madrid, y frecuentó la sociedad, en la que se captó justas simpatías.

Al estallar la guerra europea, quiso cumplir sus deberes de ciudadano francés, y se alistó en el Ejército. El ministro de la Guerra utilizó luego sus servicios en la organización del Museo formado con los trofeos de la guerra, en el que hizo amablemente los honores a los españoles que por allí desfilaban.

La muerte del señor de Morny será muy sentida por sus amigos de Madrid.

Descansen en paz. Una boda: En la iglesia parroquial de la Concepción se ha celebrado esta tarde la boda de la encantadora señorita Josefina Fernández de Borsari, perteneciente a distinguida familia, y rezando el joven y cuñito arriñetado don Gastón Fernández Shaw é Irujo, hermano de nuestro querido compañero de Redacción don Guillermo.

La novia es una muchacha bellísima, cuyos entornos realzaban las galas de desposada.

Fueron padrinos la madre de ella, señora viuda de Fernández Borsari y el tío del novio don Gabriel Fernández-Shaw.

Los recién casados, que después de la ceremonia recibieron cariñosas felicitaciones de los concurrentes, han salido esta noche para Sevilla.

Después de una cordial enhorabuena a los nuevos señores de Fernández-Shaw, deseándole eternas venturas.

Añosarios: La fecha de mañana nos hace recordar la dolorosa pérdida del ilustre hombre público don Fernando de Castro, de Castilla, marqués del Muni, de tan gran recuerdo. En el mundo político, que tan eminentes servicios prestó al país como ministro y como embajador en París.

La sociedad madrileña renovará con este motivo sus manifestaciones de pésame a la respetable marquesa viuda del Muni y a su hijo.

También se cumple el aniversario del fallecimiento del ilustre prócer don José María Ignacio Manso de Velasco, conde de Superunda, por cuyo eterno descanso se dirán misas en numerosos templos.

Mañana, domingo, es asimismo aniversario de la muerte del gran escritor, dramaturgo y poeta don Juan Nájera y García-Pelayo, viuda de Heredia. En diversas iglesias se dirán misas en sufragio por su alma.

La función en favor de los soldados madrileños: La función a beneficio del soldado madrileño, que había de celebrarse mañana, por la noche, en el teatro de la Princesa, ha sido aplazada hasta el domingo, 19 del corriente, a la misma hora.

Además de la insigne actriz María Guerrero y de varias artistas de su compañía, tomarán parte en la representación de la bella obra, del señor Muñoz Seca, *La verdad de la mentira*, los marzucos de Molina y Ahumada, conde de Gilmes de Brabant; señores don Jaime Díez de Rivera, don Ricardo Martín, don Agustín Figueras, don Eduardo Travesedo, don Otto Jenquel, don Eduardo y don Armando Propper y el señor Sancho Mata.

También tomarán parte en el programa—en sustitución de don Juan Ignacio Luca de Tena—el señor podrá tomar parte en la representación a causa de reciente luto en su familia política—, don Fernando Díez de Mendoza y Serrano, hijo del ilustre actor.

Las pocas localidades que quedan por vender pueden adquirirse en casa de la marquesa de Villabragima, Lista, 3.

«Decíamos ayer...»: En muchas aristocráticas casas de la sociedad madrileña se ve en estos días un bello libro, que todos lejan con justificada curiosidad, la cual se torna pronto en interés.

Es el retablo universitario *Decíamos ayer...*, obra del ingenioso y notable escritor don Víctor Espinós, que con tan brillante éxito se estrenó en el teatro Real el pasado mes de junio, en la memorable fiesta de los estudiantes católicos.

En la interpretación tomaron parte aristocráticas muchachas y jóvenes conocidas, entre ellas la marquesa de Lantia, la señorita de Cedillo, Trina Jara-Roa, las hijas de los duques de la Vega, Pilar Heredia-Spínola, las señoritas de Ximénez de Sandoval, Luca de Tena, Escobar y Kirkpatrick, Ruano, Smith y otras, y los señores Arco, Figueras, Alonso, Escobar, Fresno, Morán y muchos más. Esto justifica de sobra la curiosidad que el interesante libro inspira, tanto más, cuanto que lo ilustran numerosos y excelentes fotografías, que reproducen las gentiles figuras de las muchachas y no pocas de los distinguidos actores.

El magnífico retablo del señor Espinós, tan aplaudido en la noche de su estreno, se lee ahora con verdadero gusto, justificándose el brillante éxito. Es, y será, una bella obra, demostrativa de la cultura del autor, que enaltece a éste.

Lo nunca visto en Madrid

Fotografía Pilar de Asensio. Trabajos profesionales.—Véase la exposición. Gran rebaja de precios.—Seis salones, 25 pesetas. PRINCIPAL, 22

JABON DE SALES DE LA TOJA

Único en el mundo que a sus cualidades, DEMOSTRADAS, de CURAR Y EVITAR LAS AFRECCIONES DE LA PIEL, une la de ser un excelente producto para los usos DIARIOS DE TOCADOR, por su efecto perfume y por la untuosidad de su abundante espuma.

Se disuelve en cualquier agua, por salitrosa que sea, y se vende EN LA DUELA EN todas las Naciones de Europa y América.

Nuestra cordial enhorabuena al querido compañero. Noticias varias: El día 10 se celebrará en la parroquia de San Sebastián la boda de la señorita María Rabola, hija del director de la Compañía de Ferrocarriles andaluz, con el ingeniero don Eduardo Requena.

El capitán de Caballería don José Marchesi, que por motivo de la enfermedad de su madre, llegó del grupo de Regulares de Ceuta, ha vuelto a su destino.

Viajes: Se encuentran en Londres los recién casados marzucos de Valterra.

También está pasando unos días en aquella capital la esposa del exministro don Natalio Irujo.

La baronesa viuda del Soler de Espinosa y sus hijos han marchado a Jumilla.

Han llegado de Oviedo los condes de la Vega de Sella, marqueses de Canillejas.

De regreso de un viaje por Andalucía y Africa, se encuentra en Madrid la marquesa de Barabá y de la Manresana, acompañada de sus hijas María y Pilar.

La última creación para regalar los dulces de bodas, bautizos y cruzamientos «Fortíferos de A. A. Castro, modelo patentado por la aristocrática Condesa de la Duquesita», Fernando IV, 2. Tel. 2218.

La comida de moda del Ritz

En la comida del lunes en el Ritz se servirá el siguiente menú: Cocktail a orange; consommé riche brunoise; saumon poché sauce hollandaise; chopa de veau grillée maître d'hotel; pommes Danphin; petits pois au beurre; supremes de volaille Jannotte; salad Concord; tranches de melon glacé sauce framboise; Mignardises; fruits; café.

Vinos: Benavides Bargas; Château Giscours; Aya-la-extra Dry.

DIVERSIONES PÚBLICAS

Real.—Mañana, domingo, a las seis de la tarde, *Carmen*, por los eminentes artistas Gabriela Bessari (completamente restablecida de su enfermedad), Miguel Pleta y Franci.

Infanta Isabel.—Mañana, por la tarde, y desde el lunes todas las noches, la nueva obra de Pablo Parrellada («Melitón González»). *El simpático García*, donde se prodiga, como en ninguna otra producción, el ingenio lozano y el depurado gusto artístico de su ilustre autor.

Mañana, por la noche, última representación del gracioso vodevil de Gutiérrez Rolig y Luis de los Ríos, *¡Que no lo sepa Fernando!*, que desde el lunes ocupará el cartel de tarde.

Estava.—Domingo y lunes, a las diez y cuarto de la noche, 99 y 100 representaciones (últimas de la temporada) de la hermosa obra de Vidal y Planas *Santa Isabel de Ceves*.

Precios populares: 3,75 pesetas, butaca. Domingo, a las seis (por última vez en festivo, tarde) y lunes, a la misma hora, el sainete en tres actos, de clamoroso éxito *Manolito Pampulinas*.

El martes, a las diez, estreno de la comedia inglesa de Sir James Barrie (versión castellana de Gregorio Martínez Sierra), *El admirable Crickton*. Esta comedia se ha representado con éxito enorme durante centenares de noches en Londres y París.

Ray Alfonso.—Mañana, domingo, por la tarde, en sección extraordinaria, se representará la aplaudidísima comedia de Marquina y R. F. de Torres, *Rata de hotel*. Por la noche, *Rivri*.

El lunes, en función de tarde, *Rivri*, y por la noche, *Rata de hotel*.

El jueves, día 16, tendrá lugar el estreno de la comedia, en tres actos, original de Antonio Paso y José Irujo, *Misora*.

Zaruela.—(Circó ecuestre americano).—Mañana, domingo, se celebrarán dos grandes funciones, a las seis de la tarde y diez y cuarto de la noche, por la compañía internacional, en la que figuran las grandes atracciones Troupe Andrea, familia Luftmann y Charlott-Ribels.

El lunes, debut de la extraordinaria funambulista ta misa Eulalia.

En Real Cinema y Principe Alfonso.—Mañana, domingo, se han organizado magníficos programas para las diferentes secciones del día.

A las cuatro y media.—«Pathe Revue».—«Canto de juventud».—«Los tres mosqueteros» (capítulo 9.º).

A las seis y media.—«La emboscada».—«La venganza de la nodriza» (gran éxito de risa).—«Pathe Revue».—«Exit: «Hombres sin Dios».

A las diez.—«Pathe Revue».—«La emboscada».—«Los tres mosqueteros» (capítulo 9.º).

«La venganza de la nodriza».—«Exit: «Hombres sin Dios».

En Cinema España y Salón Doré.—Son también muy interesantes los programas de mañana domingo en estos salones.

A las tres y media.—«La justicia no escrita».—«Un hombre impredecible».—«El hombre león» (episodios 13, 14, 15 y 16).

A las seis y cuarto.—«La mujer marcada» (por Norma Talmadge).—«Sobre la nieve».—«Un disfraz poco acertado».

A las nueve y media de la noche.—«Un disfraz poco acertado».—«El hombre león» (episodios 15 y 16).—«La mujer marcada».—«Sobre la nieve».

Fiesta de Toros de Madrid.—Mañana, domingo, se celebrará una corrida de novillos, de la ganadería de don Anastasio Moreno Santamaría, que serán lidiados por las cuadrillas de los aplaudidos diestros Faculetas, Gitanillo y Nicanor Villalta, de Zaragoza, nuevo en esta Plaza.

La corrida empezará a las tres y media.

NOTICIAS GENERALES

Ha aparecido en la Prensa, al anunciar la «Gran Campaña Social», relación de los señores que componen la Junta Central, y en ella, y en los miembros de las circulares é invitaciones impresas que profusamente se han repartido, figura el nombre del general Marvá.

Este señor nos ruega hagamos constar que no ha sido consultado sobre su inclusión en la mencionada Junta, y que sus muchas ocupaciones le impiden aceptar la designación que de él se ha hecho.

El próximo miércoles, a mediodía, será obsequiado con un banquete en el Hotel Ritz, el heroico coronel del regimiento de Ceuta, don Julián Serrano y Orive.

Es muy probable que concurrán diversas personalidades al simpático acto.

El coronel Serrano, que ha sido herido cinco veces durante la campaña, y que se encuentra convaleciendo en Madrid, saldrá muy pronto para incorporarse a su regimiento.

Hace pocos días fué recibido en audiencia por el Soberano, quien le honró con frases de merecido elogio.

En la Acción Católica de la Mujer se celebrarán en la entrante semana los siguientes actos: Lunes: De seis y media a siete y media, clase de Religión, por don Segundo Espeso; de seis y media a siete y media, clase de Apologética, por el señor Soler y Mercadé. Martes: De once y media a doce y media, clase para Catequistas, por don Damián Bilbao.

Nueves: De once y media a doce y media, Clase de estudios, por el señor Morán. Sábado: De once y media a doce y media, Liturgia y canto gregoriano, por el reverendo Padre San Sebastián.

La Real y Primitiva Congregación de San Fermín de los Navarros, con objeto de conmemorar el tercer centenario de la canonización de San Francisco Javier, celebrará mañana las funciones siguientes:

Por la mañana, a las diez y media, misa solemne, con exposición de Su Divina Majestad, predicando el reverendo Padre Antonio Astrain.